
８期校友会会員各位 

2023 年 3 月 19 日 

校友会会長 本間 進 

2023 年度定期総会議事録 

 

 脅威を振るったコロナ感染症も油断は出来ないものの、日常生活も感染前の状況を過ごす

ことができる一年になりました。本年度で、みなさんとお会いしてから 15 年という節目の

年でもありました。15 年を記念した一泊旅行も実現することができました。まだまだ会長

職を継続したいところでありますが、一身上の都合により退任します。これまでのご厚意と

ご協力に感謝申上げます。主催する最後の定期総会になりました。十分な討議をお願いしま

す。以下、議事次第に則った会議録を記します。 

 

１．藤枝副会長による開会宣言に続き、会長指名の安達さんに議長を委嘱。 

２．安達議長の進行により会議の成立（出席数 28 名、委任状 1 名）の宣言。 

次いで各議案を順に討議、承諾を諮った。 

３．第 1 号議案：原田副会長による事業報告。拍手で承認。 

４．第 2 号議案：武田会計担当から決算報告。グループ主催の学習会などの出費に関する質

問があったように会員に知って貰いたい事項の説明が請われる。拍手で承認。 

５．監査報告：田中監査役が代表して決算案が適正であると報告。拍手で承認。 

６．第 3 号議案：次期役員の選出について、立候補者が無く予め要請した候補者を本閒会長

か紹介し拍手を以て承認。新役員は、会長に新井、副会長に原田、会計に武田、ブ

ロック長は、ABC 順に鈴木順子、湯浅、藤枝の以上 6 名で、理事会を形成する。 

７．第 4 号議案：監事役の委嘱。予め用意の本閒、八頭司を承認。 

８．第 5 号議案：原田新副会長から新年度事業計画の提起。拍手で承認。 

９．第 6 号議案：武田新会計担当から事業計画に沿った予算案の提示。拍手で承認。 

10．さいたま市のシルバーポイントのシール管理を藤枝から上野、内田に委嘱を承認。 

11．新会長から、4 月の全体集会で会の運営、事業の実践の実際についての論議をお願する

挨拶があり定期総会を閉会。 

 

新会長・新井挨拶： 

５年の長きに渡りご尽力された本閒会長に感謝を申上げるとともに、来るのが楽しくなるよ

うな校友会活動に一層の協力をお願いします。藤枝副会長も一線から身をひかれるので、不

都合も多々生じると思います。新役員とともに頑張りますので、よろしくお願いします。 

以上 


